

Vibró la Plaza del Che este Primero de Mayo (+Audios)



Primero de Mayo en Santa Clara.

Por: Dalia Reyes Perera y Oscar Salabarría Martínez

Una nueva demostración de fidelidad, amor a la Patria y defensa de nuestras conquistas más sagradas, devino el histórico desfile este Primero de Mayo en la Plaza de la Revolución Ernesto Che Guevara, de la ciudad de Santa Clara, donde participaron más de 250 mil trabajadores y sus familias, una celebración encabezada por el Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez.

Banderas multicolores con nuestra enseña nacional de la estrella solitaria al frente, pancartas, consignas, bailes, congas y compromisos matizaron la evocación de la fiesta proletaria en el centro de la isla, que fue presidida además, por el primer secretario del Partido en la provincia Osney Miguel Colina Rodríguez, también los villaclareños Alberto López Díaz, Ministro de la Industria Alimentaria, Julio Morales Vereza, Secretario General del Sindicato del Turismo en el país, así como la Gobernadora Milaxy Yanet Sánchez Armas, y Maglin del Sol, Secretaria General de la Central de Trabajadores de Cuba en este territorio, entre otras autoridades.

Precisamente, el principal dirigente político del territorio declaró a la prensa acreditada que “este pueblo con su conciencia nos ha enseñado a ser vencedores de dificultades y obstáculos, siempre supera las expectativas, crea, innova y se desborda”.

Y agregó “trajeron iniciativas, sus banderas, sus logotipos, su colorido, bailes, congas. Estuvieron aquí los Héroes del Trabajo, los condecorados con la Orden Lázaro Peña, las personalidades acreedoras de la Réplica de los machetes del General Máximo Gómez, de igual manera, 39 colectivos Vanguardias Nacionales, 50 condecorados, y todos han venido a patentizar que esta Revolución está viva, que el pueblo está peleando y que al que pelea solo le puede asistir la victoria, por todo ello, a este pueblo, nuestro abrazo, cariño y la inmensa gratitud”, enfatizó.

“Decimos no al bloqueo”, “Defendemos nuestros principios de autodeterminación”, “a pesar de medidas que intentan ahogarnos, aquí estamos, de pie y firmes”, “los jóvenes somos continuidad y garantía de futuro”, fueron algunas de las expresiones escuchadas.

Durante más de dos horas, ante la imagen y legado del Che Guevara, y su Destacamento de Refuerzo, villaclareñas y villaclareños dijeron sí a su Revolución.

“El desfile fue una demostración de reafirmación revolucionaria”, “Seguimos firmes a pesar de los momentos difíciles que vivimos, incrementadas por las medidas coercitivas y el cerco económico contra nuestra isla”, “Somos solidarios y agradecemos la solidaridad mundial”, “Cuba vive y crece con el esfuerzo de sus hijos e hijas”, fueron las voces de quienes asistieron a esta nueva cita con la Patria.

Un pueblo resiliente, digno, que una vez más salió a la Plaza del Che con esas razones de generaciones de cubanos, quienes, en medio de condiciones muy adversas, con muchas limitaciones materiales y carencias, con el asedio de un bloqueo feroz y cruel que se propone quebrantar la voluntad de un país indómito que no se deja ni se dejará vencer.

Fue un multitudinario y patriótico desfile en Villa Clara en una demostración de altivez de un pueblo que una vez más dijo al mundo “Aquí no se rinde nadie”.

VILLACLAREÑOS HONRAN A FIDEL Y A SU REVOLUCIÓN

Más de 400 mil villaclareños desfilaron este Primero de Mayo en el Día Internacional de los Trabajadores en los 13 municipios de este territorio central, como muestra de la disposición de un pueblo a defender su soberanía y los derechos conquistados por más de seis décadas.

A 25 años del Concepto de Revolución de nuestro Comandante en Jefe Fidel Castro, en la Plaza del Che, unos 250 mil trabajadores acudieron desde horas muy tempranas, en una mezcla de generaciones, firmes al lado de su proyecto social, en una conmemoración encabezada por el Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez.

“Esperábamos la respuesta de este pueblo vencedor de dificultades y obstáculos, como nos calificara Fidel”, expresó Maglin del Sol, Secretaria General de la Central de Trabajadores de Cuba en Villa Clara.

En otra parte de sus declaraciones enfatizó: “sabíamos que iba a ser otra victoria de este pueblo, estuvieron presentes nuestros símbolos patrios, nuestras banderas, nuestros colectivos vanguardias nacionales, ha sido una muestra de entusiasmo, alegría, unidad, con la presencia de nuestros combatientes, niños, jóvenes, mujeres, campesinos, nos acompañaron también sindicalistas de Francia de la CGT, que reclaman el cese al bloqueo como muestra de solidaridad, somos un pueblo resiliente, creativo, que salió a las plazas a reafirmar nuestros compromisos, por tanto, habrá revolución por mucho tiempo”.

En la misma idea coincidieron los villaclareños Alberto López Díaz, Ministro de la Industria Alimentaria y Julio Morales Vereá, Secretario General del Sindicato del Turismo en el país, presentes en la celebración por la histórica fecha.

“Volver a la Plaza del Che con la presencia del Comandante de la Revolución Ramiro Valdés resulta excepcional, este pueblo estuvo a la altura que nos tiene acostumbrados, a pesar del bloqueo, las limitaciones económicas, hubo colorido, derroche de alegría, masividad, entusiasmo, emociona mucho ver a este pueblo con su entusiasmo, aún en momentos difíciles, ha sido una muestra de demostración de lealtad a Fidel y al Che”, señaló Alberto López Díaz.

Por su parte, Morales Vereza calificó de “impactante la unidad, el compromiso de este pueblo que trae resultados al Che, un desfile con colorido, iniciativas; se demostró la reafirmación de este pueblo al lado de la gran obra de la revolución y estuvimos acompañados por uno de los artífices de la liberación de la Batalla de Santa Clara, el Comandante Ramiro Valdés que nos acompañó en este desfile”.

Milaxy Yanet Sánchez Armas, Gobernadora de esta provincia central, enfatizó que el pueblo villaclareño una vez más honró su historia y a Fidel “quien nos llamó vencedores de dificultades y obstáculos , a pesar de la compleja situación que vivimos de suma demostración de unidad, victoria, compromiso, un desfile con los colores de la patria, Fidel nunca se equivocó cuando siempre confió en este pueblo y dijo que había que hacerle un monumento al pueblo que cada día quiere más a la Revolución”.

***corresponsal de Radio Habana Cuba en Villa Clara**

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/381991-vibro-la-plaza-del-che-este-primer-de-mayo-audios>



Radio Habana Cuba